



Claro Arena autorizado: debutará el 23 de agosto

Cruzados informó que ya tiene la recepción final de la Dirección de Obras de Las Condes.

A través de sus redes sociales, Universidad Católica dio a conocer la noticia más esperada por sus hinchas. “Hoy 11 de agosto, a las 16:57 horas, hemos recibido, por parte de la Dirección de Obras Municipales (DOM) de Las Condes, la recepción final del Claro Are-

na”, posteó Cruzados, agregando que “con esto, podemos por fin decir con certeza que nuestro nuevo estadio ya cuenta con todas las autorizaciones para iniciar su operación y recibir su primer partido oficial”.

Así, la UC estrenará su recinto el sábado 23 de agosto, ante Unión Española. Además, podrá jugar ahí su aplazado encuentro contra Ñublense, que debía disputarse el pasado fin de semana.

“Después de un enorme trabajo y mucho esfuerzo, he-



/ @CRUZADOS

mos obtenido la recepción final municipal de nuestra nueva casa. Ha sido un proceso extenso, complejo, de mucho esfuerzo, pero que finalmente llega a buen puerto”, expresó el presidente de la “Franja”, Juan Tagle. “Hemos contado con la colaboración de mucha gente, dentro de Cruzados, de la administración, del directorio y de nuestros asesores, para lograr este hito que nos permi-

te ya con seguridad decir que nuestra nueva casa será inaugurada en la próxima fecha de local”, complementó.

Finalmente, el timonel avisó que realizarán algunos eventos previos a modo de prueba. “Agradecerles a todos los que han trabajado en este proceso, también la colaboración de la Municipalidad para que este proceso llegue a buen puerto”, concluyó.